

## Helpensteinkinder erfolgreich beim Ahnataler Abendvolkslauf 2022

Endlich konnte der Ahnataler Abendvolkslauf wieder stattfinden. Für viele Kinder der Helpensteinschule war die Teilnahme an diesem Lauf eine Premiere. Insgesamt starteten neun Mannschaften unserer Schule in allen vier Jahrgängen, mit jeweils 4 bis 6 Kindern. Im Vorfeld trainierten die Kinder motiviert im Sportunterricht und füllten ihren persönlichen Laufpass.

In ihren neuen Schul-T-Shirts konnten sie sich dann am Freitag, 20.05. mit anderen Gleichaltrigen messen. Alle Kinder waren hochmotiviert dabei und gaben ihr Bestes. Letzten Donnerstag ehrte Herr Henne vom FTSV persönlich in die Turnhalle der Helpensteinschule die Teilnehmer. Neben Urkunden gab es für die Kinder kleine Sachgeschenke und Süßigkeiten.

Folgende Podestplätze gab es:

2. Platz: Helpensteinsuperkinder (2. Jahrgang)  
Die Kings (3. Jahrgang)

3. Platz: Die Helpensteiner (Jahrgang 4)

Außerdem gab es noch folgende Platzierungen für unsere Schule:

Jahrgang 1: Die Affengang Platz 5, Schneller Wind Platz 8, Die Säbelzahn tiger Platz 9

Jahrgang 2: Der Helpensteinblitz Platz 5, Die schnellen Hunde Platz 6

Jahrgang 4: Die Helpensteinflitzer Platz 6